

GSW-Lehrer zum Professor berufen

02.03.2023 09:01 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

GSW-Lehrer zum Professor berufen



Manuel Lorenz folgt dem Ruf an die Universität zu Köln

Dr. Manuel Lorenz, Musik- und Philosophielehrer an der Gesamtschule Wulfen, ist mit sofortiger Wirkung zum Juniorprofessor für „Didaktik der Philosophie“ an die Universität zu Köln berufen worden. Noch während seines Referendariats 2018 in Bocholt, promovierte Manuel Lorenz über „Stoische Ethik“ und wies damit nach, dass er in der Lage ist, auf hohem Niveau wissenschaftlich zu arbeiten. Vorausgegangen waren ein Studium in Fribourg in der Schweiz und später in Köln sowie Lehrtätigkeiten am Gymnasium Remigianum in Borken und an der Gesamtschule Wulfen, der Kulturschule Dorstens.

Beworben auf die Stelle hatte sich der 36-Jährige bereits im Dezember 2021 bei der Universität zu Köln. Im Oktober letzten Jahres überzeugte er dann die höchste Instanz, die Berufungskommission. Hermann Twittenhoff, Leiter der Gesamtschule Wulfen, freut sich für seinen Kollegen, wenngleich Manuel Lorenz fachlich wie menschlich eine große Lücke hinterlässt. Manuel Lorenz selbst wird die zwanglose Kommunikation mit dem Kollegium, die familiäre Atmosphäre an der Gesamtschule Wulfen und den großen Gestaltungsfreiraum, den er hatte, sehr vermissen. „Hier machen alle sehr gern mehr als nur den Dienst nach Vorschrift“, verabschiedet sich der Mann, der zu den Besten seines Faches zählt.

Foto oben rechts: Manuel Lorenz wechselt an die Universität zu Köln. Die Juniorprofessur wurde eingeführt, um jungen Wissenschaftlern mit herausragender Promotion direkt den Weg zu unabhängiger Forschung und Lehre an Hochschulen zu ermöglichen.

Text und Foto: Gesamtschule Wulfen

